



**1980**

Trauer bei den Mitgliedern und Freunden des  
Verbandes über den Tod von

## **Max Matschke**

der am 20. Oktober des Jahres nach schwerer  
Krankheit uns für immer verlassen hat.

Seit Bestehen des Verbandes war Max Matschke  
stets eifriger Förderer von Cobigolf, war aller Freund  
und Kamerad. Seine Bescheidenheit und sein  
Gerechtigkeitssinn waren die Grundlage für seine  
Anerkennung durch die Gemeinschaft aller  
Bahnengolfer.

In seiner langjährigen sportlichen Tätigkeit, in der  
er es zu vielfachen Meisterwürden brachte, war  
dominierend seine Fairnis, die ihm die Achtung aller  
seiner Mitstreiter einbrachte. Schon von der  
Krankheit gezeichnet versuchte er noch sein  
meisterliches Können bei den Deutschen  
Meisterschaften in Grötzingen im September des  
Jahres unter Beweis zu stellen.

Der Verband trauert um Max Matschke, eine  
Persönlichkeit von hohen menschlichen Qualitäten.

Ihm werden wir stets ein ehrendes Gedenken  
bewahren.

Wir hatten einen Kameraden.

**Karl Tietz  
Präsident**